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Rencontre du Conseil d’administration 

« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 

Date : lundi le 26 octobre 2015 à 18:00h au sous-sol de 

l’hôtel de ville, 751 St-Jean, Casselman 

 

Procès verbal 

 
 Mot de bienvenue : Madame Jovette Richer souhaite la bienvenue aux membres présents 

soit, Richard Gendron, Sébastien Racine, Mario Laplante et Denis Renaud. Mme Francyn 

Leblanc sera en retard. Nous avons aussi la présence de monsieur Michel-Olivier Matte et 

des employés de la firme Simoncic. 

 

 Absence : Francyn Leblanc n’a pu se joindre.  

 

 Déclaration de conflits d’intérêts : Aucun 

 

 Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : Adoption de l’ordre du jour 

proposé par Sébastien Racine et secondé par Richard Gendron. 

 

 Présentation et adoption du procès-verbal du 31 août 2015 : Adoption du procès-verbal 

proposé par Denis Renaud et secondé par Mario Laplante. 

 

 

 Programmation du festival par Michel-Olivier Matte:  

 

 Michel- Olivier Matte indique que le site web est prêt. K.B. média terminera la 

programmation d’ici le 28 octobre et que la campagne de publicité partira à ce 

moment là. Il y aura une conférence de presse le 3 novembre au Microtel pour le 

lancement de la campagne. Le groupe Simoncic met la touche finale du coté 

logistique (tente, KB média etc.). 

 

 Suivi sur les commandites :  

Environ 15,000$ ont été reçu à date, d’autres montants sont à prévoir.  
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 Suivi sur le budget :  

 

Un suivi est fait sur le budget. 

 

 Logo du hockey de rue:  

Denis Renaud a approché Marielle Dupuis afin d’enlever le logo du Hockey de rue sur le site de 

la municipalité. 

 Prochaine rencontre: 

La prochaine rencontre sera cédulé en janvier 2016 pour faire le bilan du festival suite au 

rapport du groupe Simoncic. 

 

 Levée de la rencontre : 

Proposé par Denis Renaud et secondée par Mario Laplante. 

 

 

 

Secrétaire     Présidente 


